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Виктор Щукин во второй 
раз избран в состав депу-
татского корпуса город-
ского округа Подольск по 
партийным спискам «Еди-
ной России». Доброжела-
тельный, позитивный, он 
всегда на связи со своими 
избирателями/ Люди обра-
щаются к нему с насущны-
ми проблемами, зная, что 
он сделает все возможное, 
чтобы помочь.

// Наталья Широкая.
Фото: архив депутата

 ? Виктор Юрьевич, чем 
было вызвано ваше ре-
шение вновь взять на 
себя депутатские обязан-
ности?

– Конечно, за прошедший 
период у меня была возмож-
ность показать себя в деле. 
Чтобы все успеть, приходи-
лось работать в напряжен-
ном ритме. Но я совершен-
но не жалею о своем выборе. 
Возможность приносить ре-
альную пользу своему горо-
ду и его жителям бесценна. 
Выполнение обещаний, ко-
торые я даю, и решение про-
блем жителей для меня в 
приоритете.

 ? Уже есть какие-то нара-
ботки в новом депутат-
ском составе?

– Новый выборный срок 
начался недавно, большин-
ство задач в стадии форми-
рования. На данный момент 
могу сообщить , что стал ку-
ратором партийного проек-
та «Школа грамотного по-
требителя». Это актуальная 
тематика, интересующая жи-
телей, – взаимоотношения с 
управляющей организацией, 
создание совета дома, сни-
жение расходов на общедо-
мовые нужды, благоустрой-
ство дворовой территории и 
многое другое. Обсуждаем, 
в каком формате это лучше 
сделать. Но однозначно так, 
чтобы было удобно и доступ-
но всем жителям без исклю-
чения.

Еще один проект, требу-
ющий особого внимания, – 
«Чистая страна». Без долж-
ного внимания к улучшению 
экологии в мире не может 

быть будущего 
страны, а значит, 
и у наших детей. 
Проект «Чистая 
страна» ориенти-

рован прежде всего на эколо-
гии нашего региона.

Работаем таже над воз-
можностью реализации об-
ращений жителей о бла-
гоустройстве  дворовых 
территорий в рамках иници-
ативного бюджетирования. 
Это очень интересная форма 
непосредственного участия 
населения в осуществлении 
расходования бюджетных 
средств на тот или иной объ-
ект путем выдвижения ими 
самими определенной цели. 
Уже есть положительные 
примеры такого бюджетиро-
вания как в нашем регионе, 
так и в России. Теперь будем 
искать возможность приме-
нения этого метода и у нас в 
городе, хотя пилотный про-
ект уже запущен на примере 
Парадного проезда, д. 4.

 ? В работе какой депутат-
ской комиссии вы прини-
маете участие?

– Сейчас, как и при сво-
ем первом депутатском сро-
ке, состою в комиссии по 
бюджету, инвестиционной 
деятельности и поддержке 
производства и предприни-
мательства, а также в комис-
сии по вопросам градостро-
ительства, перспективного 

развития округа, управле-
ния муниципальным иму-
ществом и земельным от-
ношениям. Вопросов много, 
и все они чрезвычайно важ-
ны. Конструктивное взаимо-
действие с администрацией 
городского округа и колле-
гами-депутатами очень по-
могает в их решении. Ста-
раемся быть по максимуму 
эффективными и соответ-
ствовать своему предназна-
чению.

 ? С какими проблемами на 
депутатский прием чаще 
всего приходят жители?

– Приходят с личными 
просьбами и комплексными 
вопросами по округу. В ос-
новном это вопросы ЖКХ и 
благоустройства.

Сейчас в городе начался 
период отопительного сезо-
на, и львиная доля обраще-
ний посвящена, конечно же, 
соблюдению температурно-
го режима в квартирах. Со-
вместно с представителями 
управляющей компании мы 
выезжаем на места для осмо-
тра и решения вопроса по ре-
монтным работам. И со всей 
ответственностью заявляю, 
что ни одно такое обращение 
не осталось без внимания и 
решения. 

 ? Волонтерскому движе-
нию оказываете содей-
ствие?

– Со своими единомыш-
ленниками и волонтера-
ми выезжаем по обращени-
ям граждан и выполняем их 
просьбы. В основном люди 
просят доставить продук-
ты на дом или отвезти их в 
больницу. Бывает, что люди 
обращаются с просьбами 
приобрести препараты от ко-
ронавируса, которые пока 
еще в большом дефиците. И 
мы также не отказываем – 
находим и привозим.

 ? Вы также продолжаете 
заниматься благотвори-
тельностью? 

– Продолжаем и будем 
продолжать все наши до-
брые начинания. Благотво-
рительный проект «Ева» 
существует и успешно раз-
вивается вот уже несколько 
лет. Там работают волонте-
ры, которые помогают де-
вушкам и молодым мамоч-
кам, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации. Им 
находят временное жилье, 
обеспечивают питанием и 
одеждой, помогают в юриди-
ческих вопросах, в дальней-
шем устройстве. Очень не-
простое дело в наше время, 
но его необходимость оче-
видна. Кроме этого, мы по-
стоянно принимаем участие 
в благотворительном проек-
те газеты «Подольский ра-
бочий» – «Мы вместе!». Про-
ект существует с 2014 года и 

тоже уже имеет немало еди-
номышленников. 

Дружим, помогаем и об-
щаемся с членами городской 
организации Всероссийского 
общества инвалидов. Мож-
но многому научиться у них, 
особенно оптимизму и стой-
кости духа. 

Отдельная тема – ветера-
ны. Считаю своим святым 
долгом оказывать посиль-
ную помощь нашим дорогим 
бабушкам и дедушкам. Это 
люди-герои, защищавшие 
нашу страну и поднявшие ее 
из руин и разрухи, мы мно-
гим им обязаны.

 ? Успешный, отзывчивый, 
активный – это все про 
вас. Поделитесь, пожа-
луйста, секретами успеха.

– Поддержка семьи, дру-
зей, коллег по депутатскому 
корпусу, наверное, главный 
залог достижения постав-
ленных целей. А вот физ-
культура и спорт помогают 
снять усталость и возвра-
щают бодрость и силу. Всег-
да делаю зарядку, бегаю и 
играю в теннис.

Я активно поддерживаю 
спорт, ведь это залог хоро-
шего самочувствия и актив-
ного долголетия. У меня, 
например, прекрасные от-
ношения с женской фут-
больной командой «Подоль-
чанка». У женского футбола 
большие перспективы, я с 
гордостью слежу за победа-
ми наших девушек на раз-
личных спортивных тур-
нирах и всегда стараюсь 
поддержать их. К каждому 
делу нужно подходить ос-
мысленно, ответственно и 
руководствоваться своими 
внутренними принципами. 
Я понимаю, что если передо 
мной стоит задача, то надо 
ее решать, не откладывая в 
долгий ящик. Нельзя быть 
пассивным наблюдателем, 
надо сразу окунаться с голо-
вой в работу, не боясь неу-
дач и ошибок. Истина рожда-
ется в действии! 

Виктор ЩУКИН: 

«Истина рождается 
в действии»
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